

# VERTUO 75 CL

## PREMIUM



VERTUO fait une entrée remarquable dans l'univers des vins effervescents, au point qu'elle pourrait bien devenir l'un des futurs must-have de la gamme ! Ses épaules douces, son col cintré délicat et son corps cylindrique adapté à toutes les méthodes de vinification signent une silhouette versatile parfaitement équilibrée. Sa hauteur de seulement 285,5 mm apporte une touche de sophistication empreinte de modernité. Vertuo s'accorde ainsi à merveille aux cuvées champenoises comme aux proseccos ainsi qu'à toutes les bulles festives, qu'elles soient fines ou intenses, complexes ou aériennes.

VERTUO has made such a remarkable entrance onto the sparkling wine scene that it could well become one of the range's must-haves in the future! A perfectly balanced versatile silhouette with soft shoulders, a delicate, sloped neck and cylindrical body suitable for all winemaking methods. And standing at just 285.5 mm, it looks sophisticated and modern. This makes Vertuo perfect for both Champagne cuvées and proseccos as well as for all kinds of bubbly used for celebrating, whether fine or intense, complex or refined.

## CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	6638
Bague Finish	Couronne Champ. 29
Poids Weight	850 g 29.98 oz
Hauteur totale Overall height	285,5 mm 11.24 in
Diamètre corps Body diameter	94,3 mm 3.71 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	17,5 mm 0.69 in
Niveau de remplissage Fill height	86 mm 3.39 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur pique Punt height	30 mm 1.18 in
Teinte Glass color	● Antique Antique Green

## EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	142
Nombre de couches Number of layers	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	852
Poids total palette Pallet gross weight	771 kg
Hauteur totale Overall height	1,87 m

